

Con reconocimiento a los 50 años del Club Automovilístico Puerto Montt partió el Copec Rally Mobil

COSTANERA. La largada protocolar fue ayer y hoy comienza la carrera por los puntos de la séptima fecha. También se corre el Avosur.

Vicente Pereira
 vicente.pereira@diariollanquihue.cl

Con un reconocimiento a los 50 años del Club Automovilístico Puerto Montt, y ante una masiva llegada de los fanáticos del deporte tuerca, se realizó ayer la largada protocolar de la séptima fecha del Copec RallyMobil, torneo que retorna a Puerto Montt luego de 10 años.

Durante la presentación de los 55 binomios en competencia, se resaltó el aporte de la institución puertomontina al desarrollo de esta disciplina.

De hecho, Felipe Horta, productor general del evento recordó los tiempos en los que corrió por estas tierras.

En su relato, comentó que han pasado cuatro décadas desde aquel tiempo, cuando el punto de largada se ubicaba en la Costanera, a la altura del Hotel Vicente Costanera.

La fecha, que finalizará mañana, es coincidente con la sexta del torneo Avosur.

Además, uno de los momentos emocionantes de la jornada fue cuando apareció el campeón del RallyMobil 2002, el piloto local Luis Westermeier. El popular "Choclo", antes de subir al escenario recibió el cariño de los fanáticos de este deporte, quienes no perdieron la oportunidad de sacarse una foto con el también ex campeón en ciclismo.

Westermeier fue acompañado de su hija Paulina y en un restaurado auto de la competencia. "Cuando paré de correr ella no estaba, por lo que es muy emocionante que hoy sea mi navegante en esta participación por las cinco décadas de nuestro club, en el que participé durante 20 años de forma seguida".

El piloto recordó que han transcurrido 19 años de la última largada protocolar de una



EL PUNTO DE LARGADA PROTOCOLAR FUE EN LA COSTANERA DE PUERTO MONTT.

fecha en Puerto Montt. "Para mí es simbólico volver a recordar todas estas vivencias".

ESPECTÁCULO

Aparte de la participación de los deportistas, en el evento también se incluyó música, con la presentación de la banda local Marilyn Monstruo Band.

Carlos Vargas, compositor y bajista de la agrupación, ex-

plicó -previo a su actuación- que en los 45 minutos estimados del show, proyectaba la interpretación de covers y de temas movidos que le permitirán al público pasarlo bien.

Así también expresó que cuentan con discografía propia, basada en materias locales, relacionadas, por ejemplo, con el milcao y el ser sureño o de leyendas como la noche de San Juan o el Caleuche.

Sobre el retorno de esta competición, manifestó que le otorga a las familias disfrutar de un buen panorama y a los artistas locales les otorga un espacio para mostrarse.

Previo al paso de las tripulaciones, la organización saludó a las autoridades locales encabezadas por el alcalde suplente, Fernando Binder, y a Carabineros, a quienes agradeció el aporte en materia de se-

guridad a través de los años del certamen.

COMPETENCIA

Entre los análisis de la jornada de ayer, el piloto Jorge Martínez expresó -en sus redes sociales- que "nos esperan tramos increíbles en Puerto Montt".

Luego, tras calentar motores antes del inicio de la competencia, adelantó que "un poco deslizando se viene la cosa".

Título: Con reconocimiento a los 50 años del Club Automovilístico Puerto Montt partió el Copec Rally Mobil

19 años

han transcurrido desde que Luis Westemeier disputó una fecha del RallyMobil en Puerto Montt.

55 vehículos

participan de la competencia que se realiza hasta mañana en la capital regional, Maullín y Calbuco.

10 años han pasado

desde la última vez que se corrió una fecha del RallyMobil en esta zona de la Región de Los Lagos.



PRENSA COPEC RALLYMOBIL

AYER FUE LA PRESENTACIÓN DE LAS TRIPULACIONES EN LA COSTANERA DE PUERTO MONTT.

(viene de la página anterior)

En tanto, en la cuesta Instagram del torneo y de Emilio Rosselot, quienes se impusieron en 2014, con ocasión de la última vez que se corrió este rally en Puerto Montt, dijo que para "esta fecha se vienen tremendas sorpresas. Estamos muy entusiasmados y ha sido un desafío grande esta previa".

Durante la tarde de ayer la Costanera de Puerto Montt estuvo cortada en el tramo comprendido entre Guillermo Gallardo y San Martín, en una pista durante gran parte del día, pero a partir de las 18:00 horas desde ambos costados, debido a la ceremonia de lanzamiento del evento.

Además, se indicó para hoy y mañana la carrera se concentrará en los sectores rurales de Maullín y de Calbuco, donde estará cortado el tránsito entre las 08:00 y las 16:00 horas.

De hecho, se estima que los competidores estén llegando a eso de las 16:42 horas al Outlet Paseo Alerce, lugar donde estará ubicado el parque cerrado del evento.

Durante el día, eso sí, las pruebas que comenzarán pasadas las 09:00 horas, considerarán un recorrido por sectores tales, como Algodonal y El Lolle (Maullín), además de Ilque y Putenío (Calbuco), para retor-

nar a las 11:46 horas al parque cerrado, desde donde saldrá a las 14:04 horas para realizar el trazado similar.

Además, durante la jornada de ayer hubo un incidente en La Vara, al salir del camino, lo que habría atrasado el shakedown, programado para las 14:30 horas.

CORTES EN DISTINTOS SECTORES

La Costanera no es el único sector de la capital regional que sufrió alteraciones en su tránsito, sobre todo del transporte público mayor, el que, según explicó el secretario regional ministerial (seremi) de Transportes, Pablo Joost, implicó una serie de coordinaciones, de manera de que estos servicios no se vieran afectados.

Entre los desvíos, como se señala en los mapas, se encuentran los de las líneas 1C y 1E, cuyo recorrido hacia Puerto Montt se realiza a través de Ejército, Benavente y Cauquenes, mientras que en dirección a Alerce por Urmeneta, Quillota, Varas y Copiapó.

En tanto, que la Línea 7 A, los desvíos hacia la ciudad satélite implican un paso por Cauquenes, Costanera, Guillermo Gallardo, Urmeneta, Quillota,

Varas-Copiapó y Ejército.

La 7 D, en tanto, hacia Alto La Paloma, considera el paso por Guillermo Gallardo, Urmeneta, Quillota, Varas, Copiapó y Ejército.

Por su parte, la 7E hacia Alerce, pasa por Cauquenes, Costanera, Guillermo Gallardo, Urmeneta, Quillota y Egaña, mientras que hacia Puerto Montt su trazado considera Egaña, Germania, Benavente, Guillermo Gallardo y Portales.

En cuanto a la Línea 4, a Pelluco se avanza por Guillermo Gallardo, Urmeneta, Quillota, Varas y Copiapó, mientras que a Chinquihue a través de Copiapó, Varas, Germania, Benavente y Guillermo Gallardo.

Mientras que la Línea 3, en lo que tiene que ver con la 3 A, 3B y 3E, hacia el poniente lo hará por Benavente, Guillermo Gallardo y Portales; en cambio, al oriente, por Guillermo Gallardo, Urmeneta, Quillota y Egaña.

Los desvíos de la Línea 10-12, en lo relacionado a la 10, 10C y 12 A, hacia oriente por Guillermo Gallardo, Urmeneta, Quillota y Egaña.

Todos estos desvíos por el rally hasta hoy, fueron informados por la Secretaría Regional Ministerial (Seremi) de Transportes.

63

